



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz



ROBERTO MELENDEZ S.

Tajante, de manera contundente, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que el rechazo al llamado "Plan B" electoral por parte del Poder Judicial de la Federación, convierte a la Suprema Corte de Justicia de la Nación en el "supremo poder conservador", el que "como no pueden dominar" en los poderes Ejecutivo y Legislativo "está encumbrando al Poder Judicial, convirtiéndolo en un supremo poder conservador, ahí es donde se están queriendo refugiar los delincuentes de cuello blanco, que tanto daño le han hecho al país".

Esta minoría, puntualizó el primer mandatario en su conferencia matutina, realizada en Chiapas, tiene a los ministros, magistrados y jueces como sus empleados. "La Corte viola la constitución y refugia delincuentes", aseguró el jefe del Ejecutivo Federal, quien sostuvo que el máximo tribunal de justicia del país no tiene autoridad moral para cuestionar las decisiones del Poder Legislativo, pues viola la Constitución y se ha convertido en un refugio de delincuentes, afirmaciones que fueron abordadas en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quien bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, y acompañados de José Luis "El Mago" Sustaita, destacaron que Colegios, Barras y Asociaciones de Abogados, al igual que litigantes, entre ellos Enrique Fuentes Ladrón de Guevara, sostienen que el fallo de la Corte al invalidar el "Plan B" electoral, se basó en la ley y acredita la autonomía de dicho Poder, el que no se dejó presionar para favorecer a intereses ajenos a la norma.

La división entre los Poderes de la Unión, debe prevalecer sobre todas las cosas y ninguno de ellos debe estar por encima de otro. Esa es la democracia y, por lo tanto, hay que fortalecerla para alcanzar un país de bienestar y progresista, donde no existan divisiones y mucho menos enfrentamientos, puntua-

"Supremo poder conservador": AMLO sobre rechazo a "Plan B"

lizó el penalista Enrique Fuentes Ladrón de Guevara.

Cambiando de Tema, los periodistas tuvieron como invitada especial en el estudio del periódico crítico y veraz a la subsecretaria del Programa de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública de la Ciudad de México, Dunia Ludlow Deloya, quien destacó que merced a los esfuerzos y acciones emprendidas por la presente administración se logró el retiro de la vía pública en el Centro Histórico de más de 10 mil comercios informales, entre los que destacan las famosas "chelerías" en la colonia Morelos, concretamente en el populoso Barrio de Tepito.

Dichas acciones, no sólo han favorecido la vitalidad en la zona, sino disminuido la comisión de conductas presuntamente constitutivas de delito, lo que a su vez ha fortalecido la seguridad y tranquilidad tanto de visitantes como de habitantes de la zona, quienes colaboran con las autoridades en este cometido.

Se destacó que a poco más de un año de haber asumido el cargo, el comercio informal se ha reducido en más de 50 por ciento, sin que se violentaran los derechos humanos de quienes formaban parte del mismo. *Hasta hace cuatro años, los comercios informales superan los 18 mil y en el primer trimestre de 2023 la cifra es inferior a los diez mil puntos.*

Otro aspecto sobresaliente en la gestión de la funcionaria es el Plan de Reordenamiento, el cual ha permitido la disminución de extorsiones a comerciantes por parte de grupos delictivos y en ocasiones males servidores públicos. El diálogo ha sido uno de los medios más eficientes para llegar a acuerdos entre comerciantes y autoridades, se asentó en la entrevista, en la que de igual manera se informó que para fortalecer y avanzar en el ordenamiento del Centro Histórico se dividió en cinco zonas, en las que tienen presencia autoridades de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Cabe destacar que como autoridad del Centro Histórico, Ludlow Deloya cristalizó importantes programas en materia de reordenamiento y combate a la inseguridad y otros tópicos que afectaban principalmente a personas que acuden al primer cuadro de la ciudad a realizar diversas actividades.

Cambiando de Tema, nuestro cronista cultural, Federico Vale, recomendó al público en general asistir a los eventos que este fin de semana se realizarán en Ciudad Universitaria y otros puntos de cultura de la ciudad capital, la mayoría de ellos gratuitos y que son de gran utilidad para el público en general. *Cambiando de Tema*, los conducto-

res del gusto y visto programa expusieron que ante las versiones de que en Chiapas se podría registrar una "guerra civil", López Obrador puntualizó que la entidad se mantiene pacífica, tranquila y en paz.

Destacó que no se han perdido las costumbres y el pueblo heredero de una gran cultura, se mantiene trabajando y sacando adelante a sus familias. El mandatario aseguró que Chiapas se mantiene como un estado pacífico en el que no se ha roto el tejido social. Dijo que esto se debe a que en la entidad vive un pueblo trabajador que no ha perdido sus costumbres y es, además, heredero de una especial cultura y vida comunitaria. No se ha roto el tejido social y de ello pueden estar seguros.

En la oportunidad, el primer mandatario sostuvo que los conservadores están detrás del "mini INE, el que no es espontáneo. "Claro no es tan espontáneo esto, porque ando buscando al tonto que les crea que entre ellos se organizaron ¡no! Ahí están los jefes del bloque conservador que fueron los que los congregaron, pero qué bueno, porque cómo engañaron, era lo mismo, esto que hablábamos del PRI y el PAN que eran distintos, ponían a la gente a pelear cuando no se ganaba nada con ninguno, el pueblo no ganaba nada porque todo era una simulación".

Cambiando de Tema, es un hecho de que la violencia no cede y prueba de ello fue la balacera registrada la madrugada de este viernes en un bar de Amozoc, en el estado de Puebla, donde fallecieron cuatro civiles y resultaron lesionados tres policías, además de una decena de lesionados por disparo de arma de fuego, sin que, como es costumbre, se registraran detenciones, pero lo bueno es que, como lo afirman las autoridades federales, la delincuencia va a la baja en la geografía nacional. Buen fin de semana y recuerde que el lunes próximo tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*. Tampoco olvide usar cubrebocas, guardar sana distancia, lavarse las manos con agua y jabón y usar gel antibacterial, ya que siguen los contagios y decesos ocasionados por la Covid. Sea feliz.



Gerardo Cuesta, mago Sustaita y Dunia Ludlow Deloya